

## 「神の教育から十分に学ぶ」(MWB20240528 宝)

### 0. 神の教育から十分に学ぶ習慣を私たち一人一人が振り返るのは、なぜ大切？

私たち一人一人はサタンの邪悪な世の中でエホバの証人として靈的な力や強さを必要としているからそれでエホバの教育から十分学ぶために大切な3つの点と、得られる祝福について考慮する

#### 1. 可能ならじかに集まって、仲間と一緒にエホバを崇拜する。なぜ検討してみる価値がある？

(詩 42:4-5 読む) 自分ではどうにもしがたい事情のためにしばらくクリスチャン会衆から切り離されたとしても、会衆での以前の楽しい交わりの思い出が支えとなり、神が救い主になってくださることを教えてくれている。逆にいうと私たちが今共に集まれることが如何に恵まれたことかを銘記させてくれる私達もコロナ禍で直に会えなかつた仲間と久しぶりに集つた時のあの喜びや感動を思い出せる(ああ違 兄弟姉妹がどれほどご苦労されてプログラムを準備してくださったかも肌で感じることができる

#### 2. 聖書を学ぶ前に祈る。どんな理由があるか？

(詩 42:8 読む) ①神の言葉を学ぶことは崇拜の一部なので、それで、ふさわしい心の状態と聖なる力を求めてエホバに祈るのはふさわしいこと。②さらに、聖書自体が物質的な人を受け付けないように、聖なる力の導きがなければ、聖なる事柄を理解することができないことも理由として挙げられるそれで、学ぶ前に祈って聖なる力によって心を整えることは、本当に大切なこと。

#### 3. 何をするときも聖書の教えを導きとする。どのようにしてそうできる？

(詩 43:3 読む) 私たちは、光と真理の真の源として、エホバに頼ることによってそうできる。神はご自分の目的を宣言し、それをご自分の僕たちに理解させ、次いで宣言した事柄を成就させることによって光を送り出される。それで私たちは、エホバから出る光によって導かれることを熱烈に願い、そして、神が備えてくださる光を受けることに伴う責任を喜んで受け入れることができる聖書の教えを導きとするなら、良いしらせを伝えるこの活動を生活の最も重要な事柄とすることができる

#### 4. 神の教育から十分に学ぶなら、どんな祝福を受けられるか？

(ペテー5:10読む) [画像表示]国際大会または地区大会で姉妹たちがノートを取りながら熱心に学んでいる。このように神の教育から十分に学ぶ習慣によって、問題に立ち向かうための力と、献身の誓いを守り通すための強さを得ることができる。[画像感謝]  
それで靈的な習慣が、生活上の他の事柄によって決しておろそかにならないよう、必要な改善を図つてちょっとした生活習慣の改善が大きな活力を生み出し、エホバを一層賛美できるようになるのです